
Pièces 2 Pièces

Superficie 41 m²

Référence A1598793

Prix 284 000 €

Cavalaire-sur-Mer
Appartement à vendre (83240)
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284  000€  -  cavalaire-sur-mer  -  centre-ville  t2  moderne  avec  garage  et

piscineappartement  t2  moderne  situé  dans  une  résidence  sécurisé  au  Cœur  de

cavalaire-sur-mer,  à  deux pas  du centre,  son port  et  ses  commerces.  Résidence

dans  une  rue  calme,  avec  peu  de  passage.  Grand  garage  sous  terrain  sécurisé.

Appartement  au  1er  étage  de  41m²  et  balcon  de  6m².  Grand  séjour  sur  cuisine

ouverte toute équipé, chambre lumineuse et salle d'eau avec sanitaires modernes,

avec matériaux nobles. Sans procédure - 849€ charge/andpe C (128) - a (3)

Modern  one-bedroom  apartment  located  in  a  secure  residence  in  the  heart  of

Cavalaire-sur-Mer, a minute from the center, its port and its shops. Residence in a

quiet street, with not a lot of traffic. Large secure underground garage. Apartment

on the 1st floor of 41m² and balcony of 6m². Large living room with fully equipped

open  kitchen,  bright  bedroom and bathroom with  modern  bathrooms,  with  noble

materials.

EURL CAP NEGRE IMMOBILIER

Résidence l'Ermitage - 83980 LE LAVANDOU

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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